

## Salvar la patria donde más lo necesita: producción de alimentos.

Published: Tuesday, 30 June 2020 02:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1379



Salvar

la patria donde más lo necesita: producción de alimentos.

Bárbara Díaz Ramírez, Presidenta del **Consejo de defensa municipal en Mayarí**, llamó este lunes a salvar a la patria donde más lo necesita hoy: en la producción de alimentos.

En intercambio con los miembros de este órgano, la dirigente reflexionó sobre la situación actual que vive el país, en el contexto de un escenario internacional de crisis por la **pandemia**.

Díaz Ramírez anunció que próximamente iniciará un proceso de diálogo con los campesinos, donde debe primar el compromiso de todos para buscar nuevas alternativas en aras de incrementar la producción.



El Consejo de defensa municipal, indagó además por la compleja situación actual con las arbovirosis en las demarcaciones de Mayarí ciudad y el Naranjal, áreas donde serán habilitadas las zonas de defensa para elevar el control de enfrentamiento a los focos de mosquitos.

Lea también: [Priorizan producción de alimentos en Mayarí](#)

Por su parte el subgrupo de cultura informó que en la primera fase de la etapa pos **COVID-19**, entraron en funciones solamente las bibliotecas públicas, museo y galería de arte, donde las actividades culturales están limitadas.

Aracelis Mustelier Cutiño, directora del sector cultural en el territorio, aseveró que para el periodo veraniego serán estimuladas las visitas a esos centros y los préstamos de libros para el recreo espiritual en casa.

De ser aplicada la segunda fase de recuperación, entrarían en función las casas de cultura y los promotores en los **Consejos Populares**.

## Salvar la patria donde más lo necesita: producción de alimentos.

Published: Tuesday, 30 June 2020 02:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1379

---

Lea también: [El arroz, en las respuestas urgentes de Mayarí.](#)

En otro momento del encuentro el Consejo de defensa municipal aprobó la entrada en funcionamiento del área común de la calle Leyte Vidal, donde laboran los trabajadores por Cuenta Propia.

En el sitio serán cumplidas medidas especiales de control sanitario, para mantener la seguridad de las personas que adquieran productos y los vendedores.

Al cierre del encuentro se supo que este lunes más de doscientos niños regresaron a los círculos infantiles locales, como parte del reingreso de sus padres a los centros de labor.